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Il est connu que le roman algérien écrit en arabe ou en francais était le
résultat des efforts des meilleurs écrivains qui veulent expliquer I'enjeu
nationale et montrer la souffrance du peuple algérien durant la période de
la colonisation francaise. leur arme était aussi le crayon (avec les fusils).
Les écrivains ont aussi utiliser les faits de la révolution algérienne comme
contenu pour plusieurs romans. prenant exemple de Ridha Houhou qui
avait I'honneur d'actualiser le roman algérien a partir de la nouvelle en
Algérie qui a été assassiné par les francais pour mettre fin a ses écritures.
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it si well known that the Algerian novel ,whether Arabized or French was the result
of the efforts of an elite group of writers who wanted to introduce the national issue
and depict what the Algerian community suffers under the oppressive policy
committed by French colonialism , so their weapon was the pen alongside the
weapon ,and they took from the facts of the liberation revolution the content of
many of their novels ,and from here , the pen of the writer Reda houhou brightened
who is credited with updating the Algerian novel according to the words of some
critics in the name of the pioneer of the short story in Algeria ,who fell as a martyr
by the colonial administration to curb his combating pen
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